



## 園児が手作り年賀状送る



**町** 内3保育園の園児が町内の73歳以上の一人暮らし高齢者に手作りの年賀状を送りました。これは、町交通安全推進協議会が毎年実施しているもので、高齢者の交通安全と健康を呼びかけるため実施しているものです。

ふたば横山保育園では、12月22日(火)に園児たち21人が、2021年の干支の「丑」にちなんで、白地に黒斑のうし柄の年賀状や、うしの似顔絵を描いた年賀状を作成しました。年賀状には、「交通事故に遭わずに元気で明るく過ごせますように」という園児のメッセージが込められています。

町民みんなが気をつけて、大石田町から交通事故をなくしましょう！



## 南小でモンテ夢クラスを開催

**モ** ンテディオ山形夢クラスが、12月11日(金)に大石田南小学校で6年生の児童11人を対象に開催されました。これは、Jリーガーになる夢を叶えたモンテディオ山形の選手たちが、ホームタウンである山形の子もたちと夢について語り合い、自分の体験を交えアドバイスする事業で、日新製薬(株)の提供で(株)モンテディオ山形が例年実施しているものです。

今年は感染症対策のためWEB会議方式で行われ、児童たちは熊本雄太選手、渡邊凌磨選手と将来の夢や今頑張っていることなどを語り合いました。



## 笑いでコロナ禍を吹っ飛ばせ！

**大** 石田町民大学地域学講座漫才教室&トークイベントが12月11日(金)に虹のプラザで開催され、町内外から35人が集まりました。

これは、町教育文化課が実施したもので、コロナ禍の暗いムードを笑いで吹き飛ばしてほしいという願いが込められています。

当日は、吉本興業山形県住みます芸人「ソラシド」の本坊元児さんと水口靖一郎さんが講師として参加し、町の特産品や観光名所に触れながら、軽快なボケとツッコミで参加者を笑わせていました。

## サンタさんから素敵なプレゼント



**ク** リスマスイブの12月24日(木)に福祉ボランティア「いこいの会」(小玉勇会長)のメンバーによる一人暮らし高齢者へのクリスマスプレゼント配布が行われました。いこいの会では、一人暮らしの方にもクリスマス気分を味わってもらおうと、毎年この時期に手作りの贈り物をしており、今年はみどり豊かな森林環境づくり推進事業の交付金を活用して県産のスギ材でまな板を手作りし、お菓子とともに配りました。

メンバーはサンタクロース姿に扮して、町内64軒をまわり「お変わりないですか?」などと声をかけながらプレゼントを手渡しました。受け取った方は顔をほころばせて「今年もありがとうございます。大切に使います。」と手作りの贈り物を喜んでいました。

